## 352 LA VIE DE SAINT ENNEMOND, PAR M. L'ABBÉ CONDAMIN

Je ne vous parlerai pas de l'hospice Sainte-Catherine, il a disparu, comme disparait tout ce qui est l'œuvre de l'homme; une rue en a cependant retenu le nom. Qu'il me suffise de vous dire que lors de la fondation de l'Aumône générale, la ville céda à cette grande œuvre l'antique hospice Sainte-Catherine, pour y recevoir les jeunes filles orphelines, où elles restèrent jusqu'à ce que l'on eût bâti la Charité.

Telle est, Messieurs, l'œuvre de M. l'abbé Condamin; c'est un bon livre, dans toute l'acception du mot, un effort remarquable et couronné de succès, dans la révélation d'un passé trop peu connu.

Ouvrons lui donc aussi nos portes — et qu'il soit le bienvenu!

LÉOPOLD NIEPCE.